
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１日、前日の雨も上がり、令和７年度の金透大運動会が行わ

れました。「めざせ！金透 ONE TEAM 創り出そう！いのち輝く

新時代」のスローガンのもと、最高学年である６年生が、それぞ

れの役割に責任をもって、準備を進めてきました。本当に最高学

年にふさわしい６年生の活躍ぶりでした。 

 当日も、開会式から閉会式までの運営、進行や各係の仕事への

取り組みなど、６年生の活躍が光りました。６年生のがんばりを

見ていた下級生も全校ダンスや応援合戦など、６年生のがんばり

に応えようとする姿が見られました。各ブロックの競技でも、一

生懸命に取り組む姿が数多く見られました。最後の、低学年、中

学年、高学年の男女混合全員リレーは、いずれも紅白譲らず圧巻

のリレーが繰り広げられました。ＰＴＡ種目の金透タイフーンも

大変盛り上がりました。 

また、ＰＴＡ役員の皆様、保護者ボランティアの皆様には、早

朝より大変お世話になりました。皆様のご協力によりスムーズな

運営をすることができました。本当にありがとうございました。 

 創立１５２年目の大きな行事が一つ終わりました。今回の運動会のスローガンは、１年間、金透小学

校の子どもたちがめざす姿です。子どもたちそれぞれが、自他のいのちを輝かせながら金透 ONE TEAM

でがんばらせていきたいと思います。 

保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きよろしくお願いいたします。 
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 ９日（金）の昼休みに、10 日の運動会の実施について校長室で先生方と協議 

しました。その中に、これまで、自分たちの運動会を自分たちの力で最高の運動 

会にしようとがんばってきた、実行委員会と応援団、児童会の 6 年生の子どもた 

ちも一緒に参加しました。始めに教頭先生から土曜日の天気予報について説明し  

た後、先生方から意見を聞きました。そして、実行委員長の○○○○さんをはじ 

め、副実行委員長の○○○○さんが意見を述べました。「競技する自分たちとして 

は、雨の中とか、どろどろの校庭で競技すると、けがをする心配もあるので、明日ではなく、日曜日にやりたい

と思います」「最高の運動会を最高の環境でやりたい」と。応援団長の○○○○○さん、○○○○さんからも、

「やっぱり日曜日実施がいいと思います。僕たち応援団も少し声が疲れてきているので、1 日休んで体調を整え

てがんばりたい」「下級生もこれまでの練習で疲れていると思うので 1 日休んで体調を整えた方がいいと思いま

す」という意見。そして、児童会長の○○○○さん、副会長の○○○○さんからも日曜日実施に賛成という声。

「明日、やりたい」という想いもあったことでしょう。しかし、自分たちのことや下級生のことを客観的に考え

て、発言した 6 年生の子どもたちに感銘を受けました。私は、すぐに、「よし、皆さんの意見のとおり、日曜日

に延期しましょう。日曜日、みんなでがんばりましょう」と声をかけました。  

 その後、実行委員長の○○さんが全校児童に向けて放送で、延期のお知らせをしました。「1 日空いてしまっ

て悲しい気持ちもありますが、今まで練習してきたことを十分発揮できるように、明日 1 日体調を整えて、ONE 

TEAM で最高の運動会にしましょう」と。6 年生の成長ぶりには驚くばかりです。 


